

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse Altötting-Mühldorf spendet 1.500 Euro an die Kath. Pfarrkirchenstiftung Unterneukirchen**

Unterneukirchen, Juni 2022

Die Christkönigkirche in Unterneukirchen feiert in diesem Jahr ihren 60. Geburtstag. Zum Abschluss der Neugestaltung des Kirchenvorplatzes und den Feierlichkeiten zum Jubiläum hat die Pfarrei eine Christkönigfigur aus Bronze mit Podest aufgestellt. Für die Figur hat die Sparkasse Altötting-Mühldorf 1.500 Euro gespendet. Die Sparkasse war zu den Feierlichkeiten rund um das Kirchenjubiläum, der Einweihung des Vorplatzes und der Weihe der Bronzefigur eingeladen. HH. Prälat Propst Eduard Fischnaller und Pfarrer Hermann Schächner nahmen den Spendenscheck entgegen und bedankten sich recht herzlich.



Bildunterschrift (v.l.): HH. Prälat Propst Eduard Fischnaller, Isabella Hinterberger (Filialleiterin der Sparkasse Unterneukirchen), Lukas Willeitner (Kundenberater der Sparkasse Unterneukirchen) und Pfarrer Hermann Schächner

**Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:**

Christine Mader  
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation  
Sparkasse Altötting-Mühldorf  
Katharinenplatz 17  
84453 Mühldorf a. Inn  
Telefon 08631 611-8222  
christine.mader@spkam.de